

Personel Polsek Ciranjang Laksanakan Sambang Warga untuk Jalin Kedekatan dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 31, 2024 - 14:49



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jumat, 31 Mei 2024, Personel Polsek Ciranjang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga sebagai bagian dari upaya untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat). Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Ciranjang dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.

Dalam sambangnya, personel Polsek Ciranjang berkeliling di beberapa desa dan berinteraksi langsung dengan warga. Mereka mendengarkan keluhan, memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi, serta mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, personel Polsek Ciranjang juga memberikan sosialisasi mengenai pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan tertib.

Kapolsek Ciranjang menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga ini sangat penting untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat. "Melalui kegiatan sambang warga, kami berusaha mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban. Kami berharap, dengan adanya komunikasi yang baik, masyarakat dapat merasa aman dan nyaman," ujar Kapolsek Ciranjang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, menyampaikan stemen dan apresiasinya atas pelaksanaan kegiatan ini. "Kegiatan sambang warga ini sangat bermanfaat dalam membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Saya mengapresiasi langkah Polsek Ciranjang dalam melaksanakan kegiatan ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin," kata Kapolres Cianjur.

Dengan adanya kegiatan sambang warga yang dilaksanakan oleh Polsek Ciranjang, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran mereka dalam menjaga kamtibmas. Ke depan, Polsek Ciranjang akan terus berupaya meningkatkan pelayanan dan kedekatan dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.